

## Communiqué de presse

### Organisation et prise en charge des patients aux urgences de Sion et Sierre

**Sion, le 24 octobre 2014 - Les services des urgences et de médecine interne du Centre Hospitalier du Valais Romand sont tous deux confrontés à l'absence prolongée simultanée de trois médecins cadres responsables des urgences des hôpitaux de Sion et Sierre pour plusieurs mois.**

Cette situation a un impact direct sur l'organisation de la prise en charge des patients dans ces deux lieux qui sont ouverts 24/24 heures à Sion et de 7 h à 20 h à Sierre.

Avec l'appui de médecins d'autres services du CHVR et de médecins externes, l'Hôpital du Valais met tout en œuvre pour maintenir l'activité normale de ces deux centres d'urgence et garantir la sécurité des patients pris en charge.

L'Hôpital du Valais et ses équipes médico-soignantes espèrent trouver la compréhension et l'indulgence des patients et de leurs proches pour tout désagrément consécutif à cette situation transitoire.

L'Hôpital du Valais informera de mois en mois la population valaisanne sur l'évolution de cette situation.

Pour de plus amples informations, vous pouvez vous adresser à:

**Dr. Pierre-François Cuénoud, directeur médical du Centre Hospitalier du Valais Romand (CHVR), tél. 027 603 41 30, [pierre.cuenoud@hopitalvs.ch](mailto:pierre.cuenoud@hopitalvs.ch)**